
Villa Mont O Ciel  - Martinique - Saint-Pierre

A partir de 392.85 € / nuit - 4 chambre(s) - 4 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Située dans l'historique capitale de la Martinique, la maison de ville de 4 chambres accueille 8 voyageurs. Proche de la
route principale de Saint-Pierre et face à la mer cette propriété rénovée est idéale pour un séjour en famille dans le nord de
la Martinique. 
La  villa est organisée sur deux étages qui accueille chacun deux chambres climatisées avec salle de bain( douche à
l'italienne et WC), d'un li Queen size et de doubles vitrages.
Le rez-de-chaussée de la maison comprend un salon avec une smart tv doté d'une décoration contemporaine celui ci est
ouvert sur la cuisine entièrement équipée et un espace repas avec une grande table à manger de 8 personnes.
Vous pourrez librement passer par la porte pour découvrir l'extérieur et le petit bac à punch autour duquel vous profiterez
de la vu sur mer. 

Un petit cabanon loge un WC et un lave linge pour un maximum de confort.

Autour de la villa se trouve quelques commodités:
- le marché de saint pierre à environ 280 m de l'hébergement vous y trouverez des fruits et de légumes locaux
- les commerces de première nécessité comme Ecomax à 1 Km 

Pour des activités de découverte vous avez la visite du Zoo à 1 km de la villa. L'entrée est payante et vous y trouverez un
point de restauration.

Pour un moment historique découvrez le mémorial de la catastrophe de 1902 à 750m et le centre de Découverte des
Sciences de la Terre à 2.9 km.
Visitez la distillerie Depaz à 4 km vous permettra de découvrir la production de Rhum Agricole.
Pour les friands d'aventure tracez votre route au sein de la forêt pour découvrir le toboggan naturel du carbet. 

Located in the historic capital of Martinique, the 4-bedroom townhouse welcomes 8 travelers. Close to the main road of
Saint-Pierre and facing the sea, this renovated property is ideal for a family stay in the north of Martinique. 
The villa is organized on two floors, each with two air-conditioned bedrooms with bathroom (Italian shower and toilet), a



queen size bed and double glazing.
The first floor of the house includes a living room with a smart TV and a contemporary decoration. It is open to the fully
equipped kitchen and a dining area with a large dining table for 8 people.
You can freely pass through the door to discover the outside and the small punch bowl around which you will enjoy the sea
view. 

A small shed houses a toilet and a washing machine for maximum comfort.

Around the villa are some amenities:
- the market of Saint Pierre at about 280 m from the accommodation you will find local fruits and vegetables
- the shops of first necessity as Ecomax to 1 km 

For discovery activities you can visit the Zoo at 1 km from the villa. The entrance is paying and you will find a restaurant
there.

For a historical moment discover the memorial of the disaster of 1902 at 750m and the center of Discovery of the Earth
Sciences at 2.9 km.
Visit the Depaz distillery at 4 km and discover the production of Rhum Agricole.
For those who like adventure, you can take a trip through the forest to discover the natural slide of the carbet. 



Caractéristiques / Features

 90 m2 /  8 voyageur(s) /  4 chambre(s) /  4 sdb

Equipements / Equipment

 Climatisation  Fer à repasser  Four  Lave Vaisselle

 Linge de maison  Lit bébé  Machine à laver  Machine expresso

 Micro-ondes  Piscine  Sèche cheveux  TV

 Wifi  Vue mer  Accès à la plage  Aspirateur  Barbecue  Barbecue au charbon  Bouilloire  Cafetière à filtre  Chaises longues  Congélateur  Détecteur de fumée  Douche extérieure  Enceinte de musique  Grille pain  Mobilier extérieur  Parking  Parking gratuit dans la rue Serviettes  Table à manger  Verres à vin



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


